

seit 1880

## WIELACH EinrichtungsDESIGN GmbH

Tischlerei, Möbelhandel

Untergassolding 21  
4342 Baumgartenberg

Telefon: 07269/7247

Telefax: 07269/7247-14

Internet: [www.wielach.at](http://www.wielach.at)

E-Mail: [einrichtungsdesign@wielach.at](mailto:einrichtungsdesign@wielach.at)



Bettina und Franz Wielach



Johann Berner

### Design im Dialog

Josef Berner gründete im Jahr 1880 die Wagnerei in Mettendorf, welche mehrere Generationen hindurch geführt wurde. Da das Wagner-Handwerk stark rückläufig war, führte Johann Berner ab 1972 das Unternehmen als Tischlereibetrieb weiter. 1973 wurde das Betriebsgebäude am jetzigen Standort errichtet. In den weiteren Jahren folgte eine ständige Steigerung des Mitarbeiterstandes, ebenso wurden laufend Lehrlinge ausgebildet.

1993 stieg Tochter Bettina als Verstärkung für die Bereiche Planung und Kundenbetreuung in das Unternehmen ein. Die Umwandlung in die Wielach EinrichtungsDESIGN GmbH erfolgte 2009 mit den Geschäftsführern Franz und Bettina Wielach.

Die Leistungen des Unternehmens erstrecken sich von Möbel- und Innenausbau für Privat- und Firmenkunden bis hin zu verschiedensten Einrichtungen im Objektbereich. Neben Maßarbeit werden Handelswaren ausgewählter Hersteller angeboten. Perg und die angrenzenden Bezirke, der Großraum Linz sowie Wien und Umgebung zählen zu den Haupt-

einzufließenden Gebieten der Wielach EinrichtungsDESIGN GmbH.

In den letzten Jahren konnte sich das designorientierte Unternehmen über mehrere Auszeichnungen freuen – wie zB „Schönste Küche OÖ“, „Schönster Wohnraum OÖ“ und „Schrittmacher 08“.

„Unser Tischlereibetrieb ist nicht nur ein Ort innovativer Produktion, sondern auch Ausdruck unserer Verantwortung für erstklassige Möbel und Einrichtungen. Unser Firmenmotto bedeutet für uns mehr als schöne Worte – darin verbinden wir den Anspruch unserer Kunden mit intelligenten Design-Lösungen, von uns geplant und von uns gefertigt“.

Für die Zukunft wird die Ausrichtung des Unternehmens im Hinblick auf Design, Innenarchitektur und umfassende Kundenbetreuung weiter verstärkt.

„Wenn jedes Projekt durch Form, Funktion und Detaillösungen auf die Wünsche des Kunden perfekt abgestimmt ist, dann haben wir unser Ziel erreicht – DESIGN IM DIALOG!“

